

Cuarenta personas participan en el curso de esperanto

El curso de Esperanto que ha sido organizado por Thomas Ortiz García, profesor de este idioma en la «Casa de Cantabria» de Madrid, continuará mañana, jueves, tras la clase de ayer, martes.

Esta actividad, que se lleva a cabo en las dependencias de la Asamblea Comarcal de Cruz Roja en Torrelavega y en la que toman parte unas cuarenta personas, comenzó a desarrollarse el pasado martes, día 11, siendo de carácter libre y gratuita.

Las lecciones se imparten en horario de siete y media a ocho y media de la tarde y corren a cargo de José María Cortina Alberti y Enrique Ferrer Casamitjana. El curso se prolongará por espacio de unos tres meses.